

autres créatures ; elle est un océan, un abîme de grâces, et par conséquent remplie d'une telle perfection, qu'on ne peut presque rien imaginer au delà. Nous pouvons donc en conclure que si nous en exceptons la Sainte Vierge, nul entre les enfants d'Adam n'a été plus aimé de Dieu, nul n'a reçu plus de privilèges ; et puisqu'il est quelques grands saints qui ont été sanctifiés dans le sein de leur mère, on ne peut refuser cet honneur à notre Sainte qui est un abîme de grâces, la mère de toutes les grâces. ”

Adorons l'Esprit Saint sanctifiant l'âme de sainte Anne, et la préparant ainsi à sa grande mission. Qu'elle est grande aux yeux de Dieu même, puisqu'il la prépare de si loin parfois et avec tant de délicates attention. Puisse cet exemple de notre douce patronne nous inspirer une juste estime de la sainteté ! Sans doute, nous ne sommes pas destinés à un rôle aussi sublime, mais nous sommes appelés à nous sanctifier et nous ignorons jusqu'à quel degré de perfection le Seigneur veut nous voir parvenir.

(G. DE BESSONNES)

NOS MAISONS D'EDUCATION

(ERNEST ET VICTOR)

ERNEST. — On parle beaucoup d'éducation n'est-ce pas ?

VICTOR. — Oui, mais nos prétendus réformateurs sont en frais de prouver que notre système d'éducation est passablement parfait, puis-que, cherchant à la dénuigrer depuis plusieurs années, ils n'ont encore presque rien dit qui vaille.

ERNEST. — Rien qui vaille ? Pourtant il y a des demandes légitimes. N'est-il pas juste qu'on enseigne à nos